

# Agricultura apuesta por el consenso en el tema del agua durante la suelta en Sueca

El presidente de los regantes señala que ha mejorado la perspectiva de la campaña de arroz gracias a las lluvias registradas en invierno

A. TALAVERA SUECA

16 mayo 2017  
23:53

Sueca ha dado por iniciada la campaña agrícola en su término con el tradicional acto de la suelta de aguas. Un acto en el que han estado presentes todas las autoridades autonómicas de este área, con la consellera de Agricultura, Elena Cebrián.



Autoridades y representantes de diferentes organizaciones durante la suelta de agua en Sueca. «Ip

Este año esta suelta de aguas ha coincidido con el reciente acuerdo sobre el desagüe en l'Albufera por lo que ha sido el tema destacado por los presentes.

«Queremos una política que se nutra del consenso, del diálogo y de la búsqueda de soluciones para los problemas cotidianos. Queremos dejar detrás una política de agua que enfrentaba territorios, sectores y personas. Sabemos que no es fácil, pero tampoco es una utopía», ha apuntado la titular de Agricultura y Medio Ambiente en la Generalitat, destacando la aprobación de las medidas de regulación del desagüe del lago con el fin de organizar la gestión de compuertas y determinar los niveles hídricos necesarios para garantizar el buen estado ecológico del lago y el mantenimiento del cultivo del arroz.

Un acuerdo que ha sido posible «gracias a la participación y buena disposición de todas y todos», ha añadido Cebrián en referencia a todos los agentes relacionados con el Parque Natural.

Por su parte, el anfitrión de este acto y presidente de la **Comunitat** de Regants de Sueca, José Pascual Fortea también ha subrayado este hecho en su intervención y, en el mismo sentido, ha aplaudido el consenso general al que se llegó gracias a «la actitud flexible y positiva de todas las partes», una actitud de diálogo que, según ha apuntado, echa de menos por parte de la dirección del Parque Natural.

Sobre el inicio de la campaña arrocera en Sueca, el presidente de los Regantes de Sueca ha explicado que el año comenzó complicado por las previsiones de restricciones con el agua, pero con las lluvias de este invierno se han mejorado las perspectivas.

Fortea también ha aprovechado la ocasión ante las autoridades autonómicas para realizar algunas reclamaciones como que se agilice el pago de las subvenciones, especialmente las ayudas agroambientales, y que los trámites para las obras de la acequia de Les Barraques también se aceleren ya que se trata de una promesa del presidente de la Generalitat.

Uno de los retos de futuro del sector agrícola, ha señalado la consellera, es que la nueva política agraria europea sea más sensible con la agricultura mediterránea y se contribuya a superar las dificultades estructurales del sector, que provocan importantes perjuicios a los agricultores.

En cuanto al agua, «sus claves serán una mejor gestión, mayor eficiencia, más ahorro y la compatibilidad entre la actividad agraria y la conservación del recurso que permita su disponibilidad en condiciones adecuadas de calidad y cantidad», ha subrayado Cebrián.

En el acto de suelta de aguas de Sueca que ha tenido lugar en las acequias de Major y de Muzquiz también han estado presentes la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Júcar, María Ángeles Ureña, la alcaldesa de Sueca, Raquel Tamarit, el diputado nacional, Joan Baldoví, entre otros representantes políticos, además de miembros de colectivos ecologistas y de asociaciones agrarias.